

## Kannst du Französisch?

Diese Frage mussten wohl alle Schüler der 7. Klasse verneinen. Französisch? Nein, natürlich nicht! Französisch kann man am Celtis doch erst ab der 8. Klasse wählen.

Aber, die „flotte“ Charlotte, eine junge Französischlektorin, die an diesem Vormittag mit ihrem Francemobil nach Schweinfurt gekommen ist, spricht ausschließlich Französisch mit den Celtis Siebtklässlern. Eine ganze Unterrichtsstunde lang tut sie das und sie wird von allen Schülern verstanden. So verdeutlicht sie, wie nah sich das Deutsche und das Französische sind. Schnell und spielerisch erlernen die Schüler, wie man sich in Frankreich begrüßt und wie man sein Befinden ausdrücken kann.

Da dürfen die Schüler auch mal in französischen Jugendzeitschriften blättern. Und sie finden auf Anhieb viele Wörter, deren Bedeutung sie problemlos verstehen. Ein „planète“, ein „chewing gum“ oder ein „automobiliste“. Aber auch die Musik kommt nicht zu kurz. Das ein oder andere Wort kann man aus den französischen Liedern heraushören. Allein schon bei den Bildern der Stars wird deutlich, dass Französisch eine Weltsprache ist. Es wird nicht nur in Frankreich, sondern auch in Kanada, im Libanon oder an der Elfenbeinküste gesprochen und gesungen.

Eine Unterrichtsstunde vergeht wie im Fluge. Daher hoffen wir, dass auch im kommenden Jahr der Renault seinen Weg nach Schweinfurt auf den Pausenhof des Celtis-Gymnasiums finden wird. Und vielleicht entsteigt ihm die adrette Bernadette?

OStRin Blume

